

# France-Italie, les amis se retrouvent



La jonction entre les engins Français et Italiens.



SLA bénévoles et Gilles Houbar

L'hiver fut long et rigoureux, avec près de 9 mètres de neige au col du Petit Saint-Bernard. Alors ce lundi 4 juin était attendu avec impatience des deux côtés de la frontière, pour se retrouver entre Tarentaise et Val d'Aoste. Les derniers mètres furent franchis par les engins de déneigement français et italiens au lieu même de l'ancienne frontière, au son des accordéons de Christophe Favre, Rémi Gaide, Julien Anxionnaz, Patrick Déglise-Favre et des chants valdôtains et français, en présence du groupe folklorique Les Frontières de Bourg-Saint-Maurice et d'un très large public.

Jean-Luc Penna et Mathieu Ferraris, maires de Sées et de La Thuile, Laurent Vierin, président de la région du Val d'Aoste, Auguste Picollet et Cécile Utille-Grand, conseillers départementaux du canton de Bourg-Saint-Maurice, ne pouvaient souhaiter une plus belle journée pour ces retrouvailles.

L'association « La longue route des malades de la SLA », avec leur président Gilles Houbar, était elle aussi présente afin de sensibiliser le grand public à ce terrible fléau qu'est la maladie de Charcot. Les bénévoles de l'association se sont lancés un nouveau défi, réaliser le tour du Mont Blanc en 10 jours et 9 étapes (lire notre pré-

cedent numéro). Les équipes seront composées de vingt-cinq bénévoles et d'une joëlette. Le départ aura lieu le 22 août de Chamonix, dans les mêmes conditions de l'Ultra Trail du Mont Blanc, et le retour est prévu le 31 août aux environs 14h30. Sur les années 2016/2017 ce sont 28 000 € qui

ont été récoltés et remis à la recherche (tout renseignement sur [www.longueroutesla.org](http://www.longueroutesla.org)).

• Nicole LACHENAL

